

Anuncian la XIX Feria Internacional del Libro de Monterrey

By *agencias*

Created 09/30/2009 - 14:58

México, 30 Sep. (Notimex).- La presencia de los escritores Carlos Monsiváis y Carlos Fuentes y un homenaje al poeta, escritor, ensayista José Emilio Pacheco, destacan entre las más de 500 actividades culturales de la XIX Feria Internacional del Libro Monterrey 2009, a realizarse del 10 al 18 de octubre próximo.

En rueda de prensa ofrecida hoy aquí, el comité organizador explicó que durante nueve días el Centro Internacional de Negocios de Monterrey contará con la presencia de más de 700 casas editoriales, 120 presentaciones de libros y conferencias, así como 600 talleres infantiles, en 18 mil metros cuadrados.

Con España como país invitado, se anunció que como parte de la apertura se hará la firma de un acuerdo de colaboración entre la embajada de ese país en México y el Tecnológico de Monterrey, en el que se formaliza la creación del Instituto Mexicano-Español para la Cultura, la Innovación y el Desarrollo (IBERTEC).

Al respecto, la consejera cultural de esa representación diplomática, Dolores Ríos, dijo que la creación de ese instituto significará una colaboración constante en el campo científico, la cooperación para el desarrollo, cultural, económico y comercial.

Señaló que la XIX Feria del Libro, en el que se presentarán cine, música, teatro, conferencias, talleres y mesas redondas, se espera la afluencia de más de 250 mil visitantes.

Destacó que como parte de la celebración de los 10 años de la Cátedra "Alfonso Reyes", se presentarán actividades como la colección "Capilla Alfonsina", una selección de obras comentadas sobre el autor regiomontano, con la presencia de Carlos Fuentes, David Brading y Carlos Monsiváis.

Por otra parte, Julio Ortega, Eduardo Antonio Parra y Juan Gustavo Cobo Borda participarán en un homenaje para celebrar a José Emilio Pacheco por sus 70 años de vida, en el que el poeta estará presente en el evento.

En las mesas de diálogo, en la sobre la situación política de México destacan las voces de Alan Knight, Javier Garcíadiego y Jesús Cantú Escalante, y en torno a los nuevos ensayistas mexicanos se contará con la participación de Vivian Abenshushan, Heriberto Yépez, José Israel Carranza y Luigi Amara.

Por parte de España como invitado especial del encuentro, se presentarán las exposiciones "Ellos y nosotros. Retratos de la Guerra Civil", resultado de una investigación de 10 años de la fotógrafa española Sofía Moro.

Dicha muestra, anotó Dolores Ríos, es una exposición que recopila las memorias de personas cuyas vidas se vieron afectadas por el conflicto bélico y su régimen posterior.

"El papel de la diferencia. Revistas culturales de España" será otra de las exposiciones que se podrán apreciar, con las portadas de 102 publicaciones culturales de la "Madre Patria" realizadas durante los primeros tres cuartos del siglo XX.

Por último, destaca "Donde habita el recuerdo", exposición de 12 cuadros del artista español Emilio Sola, que ilustran poemas de los literatos ibéricos exiliados en México Pedro Garfias, Juan Rejano, Luis Cernuda y León Felipe.

En cuanto al cine, se proyectará en la Cineteca de Monterrey la película "En el balcón vacío", una producción de 1961 del director Jomi García Ascot, y en el recinto de la Feria un ciclo de cine español en torno a la violencia de género.

Aunada a esta nutrida lista de encuentros, acudirán a esta fiesta literaria las más distinguidas plumas del ámbito nacional, para presentar sus novedades editoriales: Jorge Volpi, Ignacio Padilla, Francisco Hinojosa, Alberto Chimal, Guadalupe Nettel, Fabio Morábito, David Toscana y Felipe Montes.

También, Ignacio Solares, Denisse Dresser, José Eugenio Sánchez, Antonio Velasco Piña, Tryno Maldonado, Enrique Florescano, Francisco Hinojosa y Julieta Fierro, entre otros.

Por lo que hace a la edición del IX Coloquio Literario, estará dedicado a Luisa Valenzuela, distinguida autora argentina cuya aportación literaria reunirá a los más importantes críticos literarios latinoamericanos.

En cuanto al público infantil, la feria ha preparado un programa con 600 sesiones de talleres dedicados a la promoción de la lectura.

En dichas actividades lúdicas los menores podrán fortalecer su gusto por las letras, la ciencia y el arte. En este sentido, destaca las actividades del CONARTE y el CONACULTA.

Para sellar de manera especial esta decimonovena edición, el público asistente podrá encontrar en las instalaciones del encuentro más de 50 títulos de libros que el Comité Regional Norte de la UNESCO, el Fondo Editorial Nuevo León y la Feria Internacional del Libro Monterrey distribuirán electrónicamente de manera gratuita dentro del recinto.